

学校教育目標 **一人一人が、たくましく豊かに生きる生徒の育成**

3学期が始まりました 本年もよろしくお願いします

いよいよ、3学期が始まりました。始業式では、1年生の高関 朔さん、2年生の大沢明夏さん、3年生の澤口梨々花さんが、冬休みの反省と3学期の抱負を述べました。3人とも来年度を意識して、3学期どのようなことを頑張るのか明確にして発表してくれました。梨々花さんからは、「3年生全員合格を目指して、励まし合いながら頑張っていきたいです。」とすがすがしい言葉がありました。校長先生のお話にあった通り、3学期は今年度まとめの学期であり、来年度に向けて準備の学期でもあります。寒い日が続きますが、来年度への希望を胸に、健康に留意しながら有意義に過ごしていきたいと思えます。3学期の登校日は、3年生が38日、1・2年生が46日です。これまで同様、引き続き保護者の皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。

スキー・アンコン大健闘

12月14日に行われたアンサンブルコンテスト県北地区大会では銅賞でしたが、初の1、2年生部員のみステージに緊張しながらも、これまでの練習の成果を発揮することができました。明確になった成果と課題を意識して、これからさらに演奏に磨きをかけていきます。

全県スキー大会では、高関虎空さんがジャイアントスラロームで6位入賞。東北大会、全国大会への切符を手に入れました。明夏さん、蒼新さんも自分の滑りを目指して健闘しました。この後も応援よろしくをお願いいたします。

お願いとお知らせ

- 県PTA連合会の取組として、書き損じはがきと未使用の古いはがきの抛出をお願いしています。31日まで受け付けておりますので、ご協力よろしくをお願いいたします。
- 2月13日(木)18:00より第2回PTA常任委員会を開催します。後ほど常任委員の皆様にご案内を差し上げます。お忙しいことと思いますが、ご参加くださいますようお願いいたします。

1月後半の行事予定



14日(火) 3学期始業式	22日(水) 校内研修会(バス15:10)
15日(水) PTA三役会(18:00)	29日(水) 新入生体験入学
16日(木) SC来校(午前) 森よしの日	・保護者説明会
17日(金) 第3回英語検定	30日(木) 3学期期末テスト(3年生)
21日(火) 各種委員会	合格祈願バター餅贈呈式

- 冬期間は、インフルエンザ等の感染症の流行が懸念されます。今年度は、特に猛威を振っているようです。健康に留意し、充実した生活を送ることができるようご協力よろしくをお願いいたします。

**感染症対策に今一度
細心の注意を**

- 路面凍結による転倒、屋根からの落雪による被害が心配されます。学校でも指導しますが、ご家庭でも積雪、凍結による事故に注意するよう声をかけてくださるようお願いいたします。なお、送迎等で来校される際、本校校舎の屋根からの落雪にご注意ください。

